
A Secretaria Municipal 
de Educação de Goioerê, 
buscando o constante 
aperfeiçoamento com 
seus educadores, iniciou 
nesta segunda-feira, dia 
28, a capacitação de mais 
de 300 professores da 
Rede Municipal de En-
sino. A iniciativa tem o 
objetivo de preparar ainda 
mais estes profissionais 
para os desafios encon-
trados em sala de aula. 

O deputado estadual 
Anibelli Neto anunciou 
na última quinta-feira, 
recursos da ordem de 
R$ 410 mil para Quarto 
Centenário. O anúncio 
foi feito durante visita 
do parlamentar ao Ga-
binete do prefeito Akio 
Abe. De acordo com o 
prefeito, os recursos 
serão aplicados na com-
pra de um aparelho de 
ultrassonografia, muito 
aguardado pelo setor de 
saúde e na construção 
de uma ciclovia.

O evento reuniu empre-
sários, colabores, auto-
ridades e apoiadores da 
emissora que realizou 
sua primeira transmissão 
oficial no dia 19 de agosto 
de 1963.
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Casas populares: primeira etapa serão
309 moradias, confirma Betinho Lima

O prefeito Betinho 
Lima confirmou nesta 
semana, que o processo 
de construção das 513 
casas populares em 
Goioerê está em anda-
mento. Segundo ele, na 
primeira etapa, serão 
309 casas, cujas matrí-
culas dos terrenos já es-
tão sendo registradas no 
Cartório de Imóveis. De 
acordo com o prefeito, o 
início das obras se dará 
nos  próximos dias, tão 
logo o cartório finalize 
o registro de todos os 
lotes onde as moradias 
serão construídas.

Rádio Goioerê, a mais antiga, comemora
os seus 60 anos com muitas homenagens

Os sessenta anos 
de fundação da Rádio 
Goioerê - hoje Goioerê 
FM - foram comemo-
rados no último sábado 
durante noite festiva 
na Chácara D’ângelo. 

Deputado Anibelli 
Neto anunciou 

R$ 410 mil para 
Quarto Centenário 

Educação: professores da rede municipal
 participam de capacitação em Goioerê

Estado promove grande operação para baixar 
casos de greening e reforçar prevenção

Como atividade de 
conscientização, fis-
calização e reforço 
nas medidas de pre-
venção e controle do 
HLB (Huanglongbing) 
ou greening, uma das 
principais pragas que 
afetam os citros no 

mundo, a Agência de 
Defesa Agropecuária 
do Paraná (Adapar) 
promoveu na semana 
passada uma operação 
visando baixar a in-
cidência do greening 
(Operação Big Citros) 
no Noroeste do Paraná.

Paraná é promovido 
à nota máxima na 
escala nacional da 

agência Fitch
A agência de classifica-

ção de risco Fitch promoveu 
o Paraná à nota AAA(bra), a 
mais alta da escala nacional, 
na sua última revisão dos 
“ratings” de governos locais 
e regionais brasileiros.
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Deputado Anibelli Neto anunciou 
R$ 410 mil para Quarto Centenário 

O deputado estadual 
Anibelli Neto anunciou 
na última quinta-feira, 
recursos da ordem de 
R$ 410 mil para Quarto 
Centenário. O anúncio 
foi feito durante visita do 
parlamentar ao Gabinete 
do prefeito Akio Abe.

De acordo com o pre-
feito, os recursos serão 
aplicados na compra 
de um aparelho de ul-
trassonografia, muito 

Os recursos foram anunciados na visa que o deputado fez à cidade na última quinta-feira

aguardado pelo setor de 
saúde e na construção de 
uma ciclovia.

Durante o encontro, 
Anibelli explicou que 
R$ 160 mil serão des-
tinados à aquisição do 
aparelho de ultrassono-
grafia e o restante - R$ 
250 mil na construção 
de uma ciclovia.

O prefeito Akio agra-
deceu a parceria com o 
deputado e disse que os 

recursos vão contribuir 
e muito para o avanço 
e bem-estar da popula-
ção, destacando como 
uma grande conquista a 
compra de um aparelho 
de ultrassonografia.

Segundo o prefei-
to, esse investimento 
permitirá ao município 
atender à sua própria 
demanda, sem depen-
der das cidades vizi-
nhas. “Essa autonomia 

traduz-se em maior 
agilidade nos serviços 
prestados, beneficiando 
diretamente a popula-
ção”, destacou ele.

Com relação à ci-
clovia, Akio disse que 
a mesma oferecerá um 
ambiente seguro para 
aqueles que a utilizam 
tanto para suas ativida-
des diárias quanto para 
a prática esportiva.

O prefeito fez ques-
tão de reconhecer o 
trabalho dos vereadores 
Yuri Cardoso e Gilberto 
Mendes, representantes 
do deputado Anibelli 
Neto no município, 
bem como agradeceu ao 
funcionário Elias de Al-
meida, que intermediou 
a comunicação com o 
deputado. 

Por sua vez, o de-
putado Anibelli Neto 
disse que vai seguir 
trabalhando em favor 
de Quarto Centenário e 
buscando garantir mais 
recursos para o muni-
cípio.

Uma das palestras foi ministrada na ACiG: capacitação de professores

A Secretaria Municipal 
de Educação de Goioerê, 
buscando o constante 
aperfeiçoamento com 
seus educadores, iniciou 
nesta segunda-feira, dia 
28, a capacitação de mais 
de 300 professores da 
Rede Municipal de En-
sino. A iniciativa tem o 
objetivo de preparar ainda 
mais estes profissionais 
para os desafios encontra-
dos em sala de aula. 

A capacitação foi mi-
nistrada pelos professores 
Antonio Pacheco, que fa-
lou sobre “estratégia para 
potencializar a alfabeti-
zação em sala de aula”, 
voltada para professores 
dos anos iniciais e Regina 
Carboni, que trabalhou 
com o tema “brincar, 
cantar e dançar, uma pro-
posta lúdica na educação 
infantil”, voltado para 
professores dos CMEI’s.

A secretária de Educa-
ção de Goioerê, Ane de 

Educação: professores da rede municipal
 participam de capacitação em Goioerê

Paula, cita que a capaci-
tação é das mais impor-
tantes e facilita a troca 
de experiências entre os 
professores e os deixam 
melhor preparados para 
os desafios enfrentados 
em sala de aula. “Sem 
dúvida, um ação de extre-

ma importância, que tem 
como objetivo aumentar 
a capacidade de conhe-
cimento do professor, 
preparando-o ainda mais 
para os desafios diários 
na sala de aula”, diz ela.

Ane cita ainda que a 
capacitação contempla 

temáticas que objetivam 
uma educação de quali-
dade e inovação. “Nossa 
educação vai muito bem, 
com muitos avanços, mas 
temos que avançar mais e 
para tanto a capacitação se 
faz mais que necessária”, 
destacou ela.

CAMP da Democracia
A Trade Comunicação e Marketing de Curitiba conquistou 

3 troféus no Prêmio CAMP da Democracia. A premiação é a 
mais importante do marketing político no Brasil e reconhece 
as melhores campanhas, peças e ideias desenvolvidas para o 
setor público e candidatos políticos. Os prêmios conquistados 
pela Trade foram: prata para melhor conjunto gráfico, bronze 
para melhor campanha para deputado federal e bronze para 
maior inovação com a websérie “Histórias não contadas 
da pandemia”. Todas as peças foram desenvolvidas para a 
campanha do Beto Preto, deputado federal do PSD brasileiro 
mais bem votado em 2022.

Vencedora
O grupo Pátria foi a grande vencedora da disputa para 

a nova concessão das rodovias do Paraná, Lote 1. Todas as 
praças terão descontos de mais de 21,74% nas tarifas. O 
pedágio em Imbituva vai cair de R$ 13,40 para aproxima-
damente R$ 8,67. Na praça da Lapa o valor cobrado vai cair 
de R$ 15,30 para R$ 9,90. Em Irati, a redução vai ser de R$ 
13,40 para R$ 8,83, e em São Luiz do Purunã a queda será 
de R$ 9,60 para cerca de R$ 7,51.

Obras
O grupo Pátria vai administrar 473 quilômetros de rodovias 

federais e estaduais entre Curitiba, Região Metropolitana, 
Centro-Sul e Campos Gerais do Paraná pelos próximos 30 
anos. Ao longo do período, a concessionária deverá investir 
cerca de R$ 7,9 bilhões em obras e R$ 5,2 bilhões em ma-
nutenção em trechos da BR-277, BR-373, BR-376, BR-476, 
PR-418, PR-423 e PR-427.

Lote 2
O leilão da próxima concessão está marcado para 29 de 

setembro. O Lote 2 engloba 605 km de extensão de rodovias 
de Curitiba ao Litoral, Ponta Grossa-Jaguariaíva, Jaguariaíva
-Ourinhos e Ourinhos-Cornélio Procópio. São elas: BR-153, 
BR-277, BR-369, PR-092, PR-151, PR-239, PR-407, PR-
408, PR-411, PR-508, PR-804 e PR-855. Somando todos os 
lotes, os investimentos devem ultrapassar os R$ 50 bilhões 
pelos próximos 30 anos.

Zona eleitoral
Foz do Iguaçu passou a contar com a terceira zona elei-

toral após publicação da resolução 919/ 20223, publicada no 
Diário de Justiça Eletrônico de 15 de agosto deste ano. Com 
isso, a cidade passa a contar com a 104ª Zona Eleitoral. Os 
procedimentos de instalação e redistribuição do eleitorado 
devem ocorrer nas próximas semanas. As mudanças para 
os eleitores serão a alteração do número de zona eleitoral 
e seção. Não haverá alteração no local de votação, os elei-
tores devem reimprimir o Título de Eleitor pela internet ou 
atualizarem o documento e-título.

Vestibular 2024
O número de inscritos no Vestibular 2024 da UFPR é 

de 36.160 candidatos. Incluindo os candidatos ao Curso de 
Formação de Oficiais da PM – que seleciona os aprovados 
pelo mesmo processo, o total de inscritos é de 45.335. En-
cerrado o período de inscrições, os candidatos ainda têm a 
possibilidade de alterar o curso escolhido, a língua estran-
geira e a categoria de concorrência. As alterações devem ser 
solicitadas até o meio-dia do dia 1º de setembro. A primeira 
fase do Vestibular 2023 da UFPR acontece no dia 22 de 
outubro, em 11 cidades.
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Casas populares: primeira etapa serão
309 moradias, confirma Betinho Lima

O prefeito Betinho Lima 
confirmou nesta semana, que 
o processo de construção 
das 513 casas populares em 
Goioerê está em andamento. 
Segundo ele, na primeira 
etapa, serão 309 casas, cujas 
matrículas dos terrenos já 
estão sendo registradas no 
Cartório de Imóveis.

De acordo com o prefeito, 
o início das obras se dará 
nos  próximos dias, tão logo 
o cartório finalize o registro 
de todos os lotes onde as 
moradias serão construídas. 
“Estamos bastante otimistas 
e acreditando que dentro de 
sessenta dias iniciaremos a 
construção”, disse ele.

Ao confirmar as casas, 
durante entrevista a um pro-
grama de rádio local, o prefeito 
afirmou que quem fez a sua 
inscrição pode ficar tranquilo, 
pois as casas são uma realida-
de. “Os trâmites e a burocracia 
são grandes, mas graças a Deus 
está tudo certo agora e as obras 
começam nos próximos dias”, 
frisou ele.

O prefeito explica que este 
será o maior programa habita-
cional da história de Goioerê, 
atendendo famílias com renda 
de até três salários mínimos. 
“Eu não tenho dúvida disso, é 
o maior programa habitacio-

nal que nossa cidade já viu”, 
destaca.

NA COHAPAR: - Na 
semana passada o prefeito, 
acompanhado da secretária de 
Assistência Social, Ivanilda 
Plaza, estiveram na sede da 
Cohapar em Curitiba, onde o 
assunto das casas populares 
foi tratado com o presidente 
Jorge Lange. A expectativa é 
grande e Goioerê vai, segundo 
o prefeito, ver a realização do 
maior programa habitacional 
da sua história.

TERRENO: - Para a 
construção do novo conjunto 
habitacional, a construtora 
adquiriu um terreno próximo 
do Parque de Exposições, 
na entrada de Goioerê. “Ali 
teremos um bairro planejado, 
atendendo as famílias que 
ainda não dispõem da sua casa 
própria”, comenta.

EMPREGOS: - O prefeito 
Betinho lembra que a constru-
ção das casas vai proporcionar 
a geração de centenas de 
empregos diretos na cidade. 
“Serão muitos pedreiros, ser-
ventes e ajudantes trabalhando 
nessa obra. É a geração de 
emprego acontecendo em 
Goioerê”, comemora.Na semana passada o prefeito esteve na Cohapar, onde tratou do assunto com o presidente da entidade

Rádio Goioerê, a mais antiga, comemora
os seus 60 anos com muitas homenagens

Os sessenta anos de 
fundação da Rádio Goioerê 
- hoje Goioerê FM - foram 
comemorados no último 
sábado durante noite festiva 
na Chácara D’ângelo. O 
evento reuniu empresários, 
colabores, autoridades e 
apoiadores da emissora 
que realizou sua primeira 
transmissão oficial no dia 
19 de agosto de 1963.

Com 48 anos de casa, o 
gerente da emissora, Vacir 
Ferreira, disse que a rá-
dio nasceu na modalidade 
AM, com caráter popular e 
cultural, levando sua pro-
gramação para todo o Vale 
do Piquiri, com musica, en-
tretenimento e muita infor-
mação. Vacir relembrou a 
atuação da rádio nestas seis 
décadas, com a emissora se 
tornando um patrimônio de 
toda a comunidade.

Ele destacou ainda, a 
evolução e mudanças que a 
emissora sofreu nestas seis 
décadas, expandindo sua 
presença para a internet, al-
cançando ouvintes em todo 
o mundo por meio de seu 
site e plataformas online. 
“Avançamos muito, mas a 
cada dia temos algo novo 
para aprendermos”, citou.

Colaboradores e representantes das Aldeias SOS também foram homenageados

O gerente Vacir Ferreira com o 
prefeito Betinho Lima: homenagens

O prefeito Betinho Lima 
esteve presente no evento e 
falou que a Rádio Goioerê 
tem crescido muito e tem 
dado assistência aos que 
mais precisam dos serviços 
públicos, de uma comuni-
cação saudável que leva 
a verdade e a paz através 
dos seus microfones. “Uma 
emissora importante que 
fez escola e auxiliou na 
construção da nossa cidade 
e região”, destacou.

Betinho citou ainda o 
importante trabalho social 
que a emissora faz através 
da Aldeia SOS, apoiando 
famílias e acolhendo quem 
precisa de um lar. “Não tem 
como não reconhecer isso”, 
disse acrescentando que a 

Evento foi coreado com jantar festivo
Rádio Goioerê com 60 anos 
tem uma história dedicada 
ao município e toda região. 
“Sem dúvida, uma rádio que 
faz parte da nossa vida”, 
sintetizou.

Alberto Guimarães, pre-
sidente da Fundação Aldeia 
SOS, destacou os 60 anos da 
emissora e disse que essas 
seis décadas ajudaram a 
consolidar a Rádio Goioerê 
como um espaço democrá-
tico de informação, entre-
tenimento e evangelizador, 
sempre estando ao lado da 
população, através de seus 
microfones.

PADRE LUIGI: - Du-
rante a festiva dos 60 anos 
da Rádio Goioerê, o saudoso 
Padre Lugi De Paoli foi 
muito citado e lembrado 
pela iniciativa de adquirir 
a emissora para ser usada 
na evangelização da região. 
“Um visionário, que viu na 
radiodifusão a oportunidade 

de crescimento e avanços 
da obra de evangelização 
e apoio à igreja”, disse 
Alexandre Cândido, repre-
sentando a Fecomércio.

HOMENAGENS:  - 
Ainda na noite de sábado, a 
Rádio Goioerê foi homena-
geada pela Câmara Munici-
pal, através dos vereadores 
Fábio Plaza e Luci Alvino, 
que fizeram a entrega de 
uma moção de aplausos 
ao gerente Vacir Ferreira. 
As Aldeias SOS também 
foram homenageadas pela 
passagem dos seus 45 anos.

Anunciantes, parceiros e 
colaboradores da emissora 
também foram homenagea-
dos. “Nossa eterna gratidão 
a todas as empresas que 
nos apóiam, aos nossos 
parceiros e colaboradores 
que fazem da Rádio Goioerê 
uma emissora respeitada e 
reconhecida em toda a re-
gião”, disse Vacir Ferreira.
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